
Cornejo entregó viviendas en
San Carlos: “el gobierno no
va a abandonar la política de
hacer casas”
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Además,  destacó  el  trabajo  del  intendente
Morillas, y pidió “por favor” que la gente cumpla
con el pago de las cuotas, para que funcione el
“círculo virtuoso” de la construcción.
En un emotivo acto, donde 20 familias recibieron las llaves de
su nueva casita, el gobernador Alfredo Cornejo enfatizó el
compromiso de su gobierno con la construcción de viviendas. El
mandatario afirmó que no se trata de “magia al construir o de
un capricho”, sino fundamentalmente, de la decisión política
de  ayudar  a  las  familias  a  tener  su  casa,  dentro  de  un
contexto macro económico que no permite a las personas acceder
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a un crédito hipotecario personal en la banca privada.

Cornejo  destacó  el  valor  de  las  viviendas  entregadas
(alrededor de 80 millones cada una), un monto casi imposible
de alcanzar por el 90 por ciento de las familias mendocinas
que necesitan una casa propia. Además, pidió encarecidamente
que los adjudicatarios paguen las cuotas (de alrededor de 90 a
100 mil pesos mensuales), lo que pone en marcha un círculo
virtuoso para la construcción de más viviendas. “Aspiramos a
un cumplimiento ejemplar” afirmó el gobernador, en relación al
pago de las cuotas.

En el mismo marco, el funcionario destacó la entrega semanal
de casas en distintos departamentos de la provincia, y la
buena articulación con algunos intendentes: “con San Carlos
trabajamos mano a mano” afirmó Cornejo, en relación a la buena
relación con el intendente Alejandro Morillas, y agregó: “San
carlos está sanando sus finanzas, y va en la misma dirección
(que la provincia)… hay trabajar juntos, mientras se mejora la
situación”.

Una familia muy feliz por recibir la casa propia.





Otra familia muy feliz y agradecida por el sueño cumplido!


